



Ejercicios tácticos

El PSOE prepara la segunda entrega del «puerta a puerta» con un programa de cercanías que tendrá su correspondiente folleto —descartado por cómic-panfleto de la primera fase—. En él se hablará de la «fuerza del futuro» encarnada por el PSOE y el tema, el mismo: el futuro con Europa a la cabeza. Se descartan también las llamadas sorpresivas al ciudadano que, en zapatillas, está en su casa y se opta por la reunión con grupos de gente seleccionados que tengan algo que aportar al PSOE. Con ellos quieren debatir puntos tan conflictivos como el paro, la Sanidad, la droga y la seguridad ciudadana, vivienda y educación. «No queremos dejarnos nada en el tintero», dicen los socialistas, que confían en que los ciudadanos sean los inspiradores de su programa electoral. Esta campaña no es nueva, **Sánchez Garrido** la puso en marcha cuando se presentaba a las elecciones municipales, sólo que en forma de teléfono, en el que discutía las sugerencias de los ciudadanos. Cuando se sentó en el sillón se olvidó del teléfono.

El PSOE está esperando como «agua de mayo» que el grupo popular presente sus cuentas generales en las Cortes regionales. Hasta que no lo hagan los diputados y el grupo, seguirán sin cobrar un duro. El PSOE quiere las cuentas claras y dice que las suyas están en esta región. «Ya quisiera el PP!», afirman. Lo cierto es que desde hace tres meses los parlamentarios del PP no han cobrado una sola dieta de las Cortes regionales —el PSOE supongo que tampoco— y que la Mesa de las Cortes ha aprobado que no se le den los 94 millones de presupuesto que les corresponden si los gastos no están debidamente justificados. La idea es buena si se practica con el ejemplo en todas las instituciones, y las propias Cortes justifican los más de 800 millones de presupuesto que tienen.

Y, por fin, parece que lo de la cesión de la Fábrica de Armas puede ser realidad. No lo digo por la reunión del alcalde de **Toledo** con el ministro de Defensa, que seguro fue de puro trámite, sino porque ya el PSOE ha dicho dónde está el terreno en el que se construirá el aulario, y que está pegado a la urbanización nueva de San Pedro el Verde. Fuentes de Defensa insisten en que a ellos no les han dicho nada para hacer la escritura del terreno a favor del Ayuntamiento, básica para construir el aulario. Pero, a pesar de ello, todo a punta a que Defensa ha negociado ceder la fábrica, lo que es el recinto cerrado, y los 10.000 metros del aulario y olvidarse del resto, que será, seguramente, recalificado a Defensa, tal y como pidió, y a la familia **Leyún** le daran lo que pide como suyo. Esta negociación ha obligado al Ayuntamiento de **Toledo** a ceder una vez más y dar la razón a Defensa.

○ Las cuentas de ENRESA

La asociación ecologista AEDENAT ha presentado un informe, que se remitirá a todos los grupos parlamentarios, en el que se detallan las inversiones y financiación de ENRESA, empresa estatal que está llevando a cabo estudios en la finca El Berrocal de **Nombela** para la presunta instalación de un cementerio de residuos radiactivos. «ENRESA es un auténtico poder fáctico con una capacidad financiera impresionante que compra voluntades», ha asegurado **Ladislao Martínez**, portavoz de AEDENAT. Esta empresa estatal, encargada de la gestión de los residuos radiactivos y del futuro desmantelamiento de las centrales nucleares en la década 2.020-30, se financia con la aportación del 1,2 por 100 de los recibos de la luz de todos los usuarios y, según **Martínez**, realiza una gran cantidad de gastos más que «sospechosos», como la inserción publicitaria en medios de comunicación (especialmente en medios locales de Córdoba, provincia donde se encuentra el cementerio de El Cabril) o la dotación de diferentes servicios a poblaciones cercanas a sus lugares de actividad.

○ Desbloqueadas las negociaciones con Defensa

Con el fin de desbloquear las negociaciones sobre la cesión de terrenos en la zona de la Fábrica de Armas para la Universidad, esta semana se desplazaron al Ministerio de Defensa el presidente de la Diputación, **Adolfo González Revenga**, el diputado socialista **Juan Pedro Hernández Molto** y el alcalde de **Toledo**, **Joaquín Sánchez Garrido**, quienes se entrevistaron con el director de Infraestructura y el secretario de Estado para la Defensa. Estos últimos plantearon como condición inexcusable para el desbloqueo cerrar las contraprestaciones urbanísticas a favor de Defensa pendientes aún desde la firma del convenio de la entrega de la Escuela de Gimnasia en 1985, como el Plan de Reforma Interna del cuartel de San Lázaro, la cesión de suelo en **Carrasco** y un estudio de detalle en **Santa Teresa**. El Ayuntamiento ha dado su brazo a torcer, comunicando que sobre **San Lázaro** sólo falta un revisión de la Junta para darle salida, que en **Carrasco** ya pueden comenzar a construir y sobre la realización de 175 viviendas en el barrio de Santa Teresa, se les dijo que el estudio de detalle se considera aprobado por silencio administrativo, habiéndose optado por esta vía ante el contencioso que tiene Defensa con la familia **Leyún** por estos terrenos. Una vez solucionadas estas coletillas, se hará firme la entrega de 10.000 metros cuadrados en la zona de la Fábrica de Armas para la construcción de la Facultad de Ciencias Jurídicas y se han solicitado 5.000 metros más para hacer un aparcamiento.

○ Toledo tendrá un gran parque

Ya se han iniciado las obras del nuevo parque de las Tres Culturas, el más grande que tendrá **Toledo** —98.500 metros cuadrados— y situado en los terrenos libres de la Escuela de Gimnasia. Esta obra, que costará 560 millones de pesetas, sufragados por la Consejería de Agricultura, se espera finalizar en el verano del 94. Además de plantarse miles de especies autóctonas, contará también con un anfiteatro, un lago artificial y un estanque con fuentes de luz y sonido, abasteciéndose de agua de pozos y del mismo río Tajo. La empresa constructora, Fomento de Construcciones y Contratas, se encargará de su mantenimiento durante dos años y por las noches será cerrado al público.